

Ressort: Finanzen

Bankstudie: Höchstes Reallohnplus für Arbeitnehmer seit 23 Jahren

Bonn, 24.12.2014, 00:00 Uhr

GDN - Die Bruttoreallöhne der Arbeitnehmer in Deutschland sind 2014 so stark gestiegen wie seit 23 Jahren nicht. Wie "Bild" (Mittwoch) unter Berufung auf eine Analyse der Postbank meldet, lag das reale Gehaltsplus im Durchschnitt bei 1,9 Prozent.

Das sei der höchste Wert seit 1991 und entspreche einem Anstieg von 49 Euro pro Monat. Im kommenden Jahr dürfte das Plus sogar noch stärker ausfallen. Der Chefstrategie der Postbank, Marco Bargel, sagte "Bild", das reale Lohnplus werde 2015 bei 3,4 Prozent liegen. "Die Durchschnittseinkommen der Arbeitnehmer werden dank Mindestlohn und stabiler Preise real um rund 90 Euro im Monat steigen", sagte Bargel.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46853/bankstudie-hoehchstes-reallohnplus-fuer-arbeitnehmer-seit-23-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619